
9／3　第2回評議員会を開きましたので、ご報告いたします。

【活動部】

6/４ ふろーらむ担当者と四役での打ち合わせ（活動内容の確認等）

6/11 部会開催、7/1の配布物作成、実施内容説明、水やり担当表の確認

6/23 ふろーらむ担当者と四役での打ち合わせ（費用の確認）

７/１ 第１回花いっぱい活動

７/２ 水やり当番開始

７/４ 花いっぱい活動のコンテスト用資料を学校に提出

８/26 クリーンキャンペーン実施

【学校保健部】

６/21 第1回学校保健部会開催

６/28 上中学校所属の栄養教諭の先生にアンケートの確認

７/５ Google Formsで保護者用・生徒用のアンケートを作成

７/11 保護者・生徒にアンケート配信

７/26 アンケートの回答締切、回答結果のまとめ作業開始（～8/３１）

９/１ 栄養教諭の先生とアンケート結果を共有、質問に対する回答を依頼

【人権教育推進委員会】

６/６ 人権教育研修会のテーマ・講師決定

６/８ 講師の先生と打ち合わせ

６/16 第2回人権教育推進委員会開催（書面開催）

６/20 講師の先生に依頼文書送付（8/8に研修資料受領）

７/16 第1回人権教育講座「山びこ」への参加

８/17 研修会参加予定保護者向け案内文作成

【選考委員会】

6月某日 今後の年間スケジュール確認

7月某日 生駒市PTA協議会役員選出について本部担当者に確認

 ⇒来年度市P役員選出なし

８/27 第1回選考委員会
 役員選出に関する案内の印刷・配布準備

 来年度の本部役員選出（学年選考会の手順）について打ち合わせ

≪　各部活動報告　≫

【本部】

６/４ 育友会だより第１号配信

９/３ 第２回評議員会

《青少年指導委員会》 【地区委員会】

６月校区内パトロール　13・27日（真弓） 6/中旬～下旬

７月校区内パトロール　11日（真弓） 防犯パトロールのクラス当番表作成作業

８月校区内パトロール　８日（真弓）、１・15・22日（あすか野） ８月度交通安全指導当番表作成作業

８/６　あすか野夏祭り、どんどこ祭りパトロール 7/２ 第１回地区委員会開催

防犯パトロールのクラス当番表・８月交通安全指導当番表

《生駒市PTA協議会》 印刷・配布準備作業

６/11 第１回理事会出席 ８/６ 夏祭りのパトロール（任意）

７/２ 第２回理事会出席 生駒どんとこまつりのパトロール（生駒駅周辺）

９/３ 第３回理事会出席 ８/26～31

８月度交通安全指導実施（５日間育友会のお手伝い）

【教養部】
８/８ 高校説明会開催について学校と相談

 →奈良北、一条、国際、奈良育英に決定、参加予定枠は約50名

８/16 高校説明会の案内書作成
８/29 高校説明会の案内書配布
９/３ 現時点での参加申込書集計

 →申し込み状況により、参加可能人数を増やす予定

【広報部】
６/８ 第2回広報部会開催

 原稿確認、写真選定、レイアウト決め、印刷会社への作成依頼
６/18 第3回広報部会開催

 原稿確認、写真選定、レイアウト決め、印刷会社への作成依頼
７/19 第4回広報部会開催

 仕分け作業、「わかくさ」第90号発行、「わかくさ」第91号の打ち合わせ
 

育友会だより 令和4年度 第2号

令和4年9月12日

生駒市立上中学校

育友会会長 森本 麻紀

学校長 中川 裕子

≪ 校長先生より ≫

平素は、本校教育にご理解ご協力いただき本当にありがとうございます。

夏休み中には大きな事故等もなく、無事２学期がスタートしました。学校で

は、行事に向けて生徒たちが元気に活動を進めています。特に３年ぶりの文

化発表会に向けて、展示作品の制作や合唱コンクールの練習も始まり、文化

委員会が作成したカウントダウンカレンダーが雰囲気を高めてくれています。

並行して、体育大会に向けても動き出しています。

コロナの感染状況に関しては、１学期終了直前の三連休前から、部活動を

中心に急拡大し、最後の県大会の出場を辞退した部活動が複数でました。大

会には参加したものの全力を出し切れなかったり、コロナの影響で個人的に

出場できなかったりした生徒も多く、本当につらい夏となりました。おかげ

さまで今年も、全校大会や近畿大会に駒を進め活躍した部活動もあります。

校長室前や掲示板にも掲示していますので、ご覧ください。

令和５年度からの変わる制服については、１学期の授業参観で見ていた

だいたように生徒達も参加し、最終決定しました。９月１６日の文化発表会

で新しい制服のお披露目をいたします。

コロナの状況は、なかなか改善せず、これからもご家庭にご協力をお願

いしながら進めていきます。教育活動については、国からの制限はありませ

んが、状況に応じ内容を吟味しながら感染対策を講じ進めていきます。

≪ 教頭先生より ≫

育友会各部の取り組みにおいて、いろいろと考えを重ね、工夫を凝らして

の活動をしていただいておりますことありがとうございます。

今年度は、一学期の活動部の花いっぱい活動・クリーンキャンペーンも育友

会会員の皆様の協力も得られまして無事に終了することができました。学校

においても、今年は、感染状況を踏まえ、感染対策をしっかりと講じながら

取り組んでいくようになっています。先日も案内しましたが文化発表会は、

各クラスの合唱発表のみ参観といたしました。また体育大会は昨年同様、３

年生の保護者１名の来校とさせていただきたいと思います。それぞれの行事

では育友会の学年の委員の皆様に受付などのお手伝いをお願いいたします。

あとになりましたが、２学期に入りまして学校の様子はといいますと、新

型コロナウイルス感染症陽性者及び濃厚接触者の市への報告がゼロの日はあ

りません。 ７月下旬に濃厚接触者の行動制限が７日から５日に変更になり

ました。８月２５日付け感染症への対応についてのお知らせや昨日お知らせ

しました、クラスや部活内での注意喚起メール配信についてなどご理解・ご

協力をお願いします。

９月になり合唱のクラス練習が始まりました。各クラスから聞こえてくる生

徒たちの歌声には癒されています。２学期に予定しています行事等、職員み

んなで取り組んでいきます。ご協力よろしくお願いします。

12/2(金）に第2回花いっぱい活動を行います。

ご参加、ご協力の程よろしくお願いいたします。

育友会から寄贈したウォータークー

ラー２台が無事設置されました

また、運動会等で使用するテントの老

朽化による育友会からの寄贈について、

第２回評議会で承認されました

今年度の夏祭り（あすか野）のパトロールは短時間での開催

のため、任意でのパトロールとさせていただきました。

8月26日から４日間、登校時の交通安全指導活動を行いまし

た。

ご協力いただきましたお手伝いの方々、ありがとうございま

した。

次回は来年４月、入学式の翌日から４日間行う予定です。

お手伝いにあたっている１年生の保護者の皆様、ご協力をお

願いいたします。

お忙しい中、アンケートのご協力ありがとうございました。

生徒371名、保護者368名から回答をいただきました。

アンケート結果をまとめた内容と栄養教諭の先生からの給食に

関する質問の回答は、12月発行の育友会広報誌「わかくさ91

号」に掲載予定です。

９/５に『令和５年度本部役員立候補・推薦用紙提出のお願

い』を配布させていただきました。

１、２年生の保護者の方は、全員ご提出いただきますようお願

いいたします。（締切：9/13）
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